



3 Pièces

89 m²

Réf. 17724

1 690 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

 **ESPACES
ATYPIQUES**

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé sur les hauteurs de Cannes, au cœur d'un domaine résidentiel haut de gamme et sécurisé avec conciergerie 24/7, cet appartement contemporain de 89,01 m² loi carrez, offre un panorama d'exception sur la mer méditerranéenne et les îles de Lérins. Alliant l'efficacité d'un agencement moderne au prestige de prestations hors norme, ce bien s'accompagne d'un accès exclusif à un practice de golf, des courts de tennis, une piscine, une salle de sport et un grand parc arboré. Dès l'entrée, la pièce de vie magistrale séduit par ses volumes généreux et sa luminosité constante, magnifiée par de larges ...

Located in the hills above Cannes, in the heart of a prestigious and secure residential estate with 24/7 concierge service, this contemporary 89.01 sq M (carrez law) apartment offers exceptional panoramic views of the Mediterranean sea and the Lérins islands. Combining the efficiency of a modern layout with the prestige of exceptional amenities, this property includes exclusive access to a golf driving range, tennis courts, a swimming pool, a gym, and a large landscaped park. Upon entering, the magnificent living room captivates with its generous proportions and abundant natural light, ...

ESPACES ATYPIQUES NICE

4 Rue Maréchal Joffre - 06000 NICE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





ESPACES
ATYPIQUES



ESPACES
ATYPIQUES

www.residences-immobilier.com



ESPACES
ATYPIQUES



ESPACES
ATYPIQUES